



©Christian Schmitt/pfarrbriefservice

50 Jahre Wallfahrt nach Anzenberg

Entstehung · Anfänge · Geschichte · Ausblicke

Mittwoch, 21. Mai

Wann: 19.30 Uhr

(nach Ende der Maiandacht)

Wo: Gasthaus

Reischacher Hof

Öttingerstr.17 · 84571 Reischach

Referentin:

Sieglinde Winkler

Veranstalter:

Freunde der Wallfahrt

Vor 50 Jahren machten sich erstmals einige Eltern anlässlich des Abiturs ihrer Kinder zu Fuß auf den Weg nach Anzenberg bei Massing – daraus entstand eine Tradition, die bis heute lebendig ist. Seither pilgern Jahr für Jahr zahlreiche Wallfahrer*innen in den frühen Morgenstunden etwa 16 Kilometer, getragen von Gemeinschaft, Glaube und Verbundenheit.

Der Vortrag beleuchtet die Anfänge und die Geschichte dieser besonderen Wallfahrt, erzählt von prägenden Momenten und Menschen, und wagt zugleich einen Blick in die Zukunft: Wie kann diese Tradition weiterleben?

Alle Interessierten, ehemalige sowie künftige Wallfahrer*innen, sind herzlich eingeladen. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen und ins Gespräch zu kommen.

KAB Bildungsarbeit BAYERN

